

**Articles parus dans
le journal**

« LA PROVENCE »

*Le programme bien
fourni des fêtes et du
patrimoine*

**

*Un patrimoine pour
un Pays*

**

*Balade sportive et
culturelle du village à
Saint-Jean*

**

*Une journée
provençale auprès du
Four et de la Source*

**

*Le 150e anniversaire
de « Mireille » fêté à
la Jalinière*

**

*Les artisans
boulangers au cœur
de la première fête
de « l'Ami du Pain »*

**

*La Fête de l'Ami du
pain se façonne une
identité.*

**

*Beau succès de la
Fête de l'Ami du Pain*

**

*A la source de la
Jalinière, de l'eau
100 après.*



En cours d'ascension ils ont pu également découvrir le nouveau panorama qui s'offrait à eux. De très belles photos ont été prises. « *C'est absolument magnifique !* » confirmaient ceux qui avaient gravi la pente « *On découvre la vallée de la Durance, Volonne et l'Escale sous un angle nouveau.* ». L'association remercie toutes les personnes qui ont permis que ces deux journées connaissent un vif succès et plus spécialement ceux qui, pelles et pioches à la main, ont réalisé ce nouveau parcours pédestre, avec pour seules références, les courbes de niveaux de la carte I.G.N ! : MM BERNARDIN Christian, BOIZARD Daniel, COMBE Gérard, FERAUD Alain, GUILLOT Daniel, POUSSEO Kléber, UGHETTO Alain et bien évidemment Christian GAUBERT et Marc LINARES.



28/06/09 : MIREIO EN FESTO
*Le 150e anniversaire de « Mireille » fêté à
la Jalinière*

Le 28 novembre dernier, l'Association, en la personne de son Président, était invitée en mairie pour participer à une réunion constitutive d'un Comité de pilotage relatif à la célébration, à Château-Arnoux, du 150ème anniversaire de la parution de « Mireille ». La date du 28 juin fut retenue par les quatre personnes morales présentes, à savoir la Municipalité, le Félibrige, l'Association du Patrimoine et l'Association « Gavoutino ».

Partenaire privilégiée, notre Association a tenu à être, dès le départ, acteur à part entière, ne serait-ce qu'en proposant des animations à « La Jalinière », au « Four citoyen », au « Lavoir » et à « l'ancienne Forge ».

A la demande du Félibrige, représenté par Daniel GUILLOT, Joëlle et Jean-Marie BERG (tous trois membres également de l'Association du Patrimoine), l'idée de la pose d'une plaque commémorative fut retenue, plaque d'ailleurs identique à celle relatant l'histoire de « La Jalinière », selon l'Abbé MAUREL à la fin du XIXème siècle.

C'est ainsi que, le 28 juin dernier, cette plaque fut dévoilée par le Maire, Patrick MARTELLINI, en présence du Capoulié, Jaque MOUTTET, du Senti Miquèu BENEDETTO, de Daniel GUILLOT, Maître de cérémonie, de Jacques DALCANT, Président de l'Association du Patrimoine et de Delphine FIGUIERE, Secrétaire de « Gavoutino ». Après la prestation de « Lei Fielloue d'Auresoun », les participants ont pu goûter aux fougasses et pizzas sorties du four citoyen, mis en chauffe depuis une semaine par l'Association du Patrimoine sous la conduite d'Alain CHAIX et Kléber POUSSEO. Une tauléjade, en musique avec Daniel et Miquèu, a eu pour cadre l'ancienne forge, où avait été dressée une exposition sur le Félibrige et sur « Mireille dans le monde ». Dès 14 H 00, le lavoir, remis en service pour la journée, a permis aux bugadières du « Rode Oscos Manosco » de montrer comment nos grand-mères faisaient la lessive !

